

**ED / Postulat Erat-Rheineck:
Qualitätsentwicklung an Mittelschulen**

Antrag der Regierung vom 5. April 2005

Gutheissung.

Begründung: Die Bildungslandschaft ist in Bewegung. Im Bereich der Mittelschulen sind in der jüngsten Vergangenheit verschiedene Projekte und Massnahmen initiiert worden, welche allesamt im Wesentlichen der Schulqualität dienen. Verschiedene dieser Projekte sind aufgrund ihres Umfangs und ihrer Thematik sehr aufwändig, anforderungsreich und vielschichtig. Ausserdem sind die Erwartungen an die Ergebnisse hoch. Die Regierung erachtet es als angezeigt, dem Kantonsrat einen Überblick über die eingeleiteten Projekte zu geben und deren Ziele, Inhalte und den Umsetzungsstand aufzuzeigen.

Beilage: Wortlaut des Postulates